



Zur Eröffnung der Ausstellung

Das menschliche Auge

mit Arbeiten von Studierenden und Lehrenden

lädt das Institut für Kunsterziehung Sie und Ihre Freunde herzlich ein.

Donnerstag, 27. Januar 2011, 18 Uhr

Kunsthalle der Universität Regensburg

Grußworte

Prof. Dr. Thomas Strothotte

Rektor der Universität Regensburg

Dr. Katja Schlicht

Alcon Pharma GmbH

Einführungen

Prof. Dr. Birgit Eiglsperger

Lehrstuhl für Kunsterziehung

Prof. Dr. Ernst Tamm

Lehrstuhl für Humananatomie
und Embryologie

Dauer der Ausstellung: 28. Januar bis 18. Februar 2011

Öffnungszeiten: Mo - Mi u. Fr 11 bis 15 Uhr, Do 14 bis 18 Uhr

Diese Veranstaltung ist eine Aktion des Themenverbunds „Sehen und Verstehen“

Stephanie Walter, „Ich - du - Erde - Welt“, 2010, Mischtechnik, 80 x 100 cm



Alcon[®]

